



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



In Memoriam de José Muelas (1961-2025)

Pocos juristas con tanta inteligencia y sentido del humor he conocido en estos treinta años de periodista jurídico como el abogado cartagenero **José Muelas**, [a quien conocimos hace años](#).

En esta tarde de domingo, en silencio, se nos acaba de marchar, cansado de luchar contra un traicionero cáncer que lo asolaba desde hace años.

José Muelas Cerezueta, natural de Cartagena, decano emérito del Colegio de Abogados de su ciudad natal, tenía 64 años y, hasta el final, pese a su estado físico, estuvo atendiendo a sus clientes en su despacho de toda la vida, en la calle del Carmen. Como los mejores, ha fallecido con las botas puestas, luchando hasta el final.

Muelas fue un abogado adelantado a su tiempo, un consumado experto en derecho informático y un jurista con gran carisma. Fue decano del Colegio de Abogados de Cartagena (2010-2018) y conocido por promover el activismo en la abogacía de a pie para defender sus reivindicaciones y la independencia judicial.

Después de una breve incursión en políti

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |